

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Soirée clowns puis fado latino jazz proposée par Éclats de Je(s)



Élisabeth Herbein et Oriol Martinez Codinachs forment ensemble le duo Cadencia project. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Le 11 juin à 20 h, à la salle des fêtes des Écoux, au hameau de Creys, l'association Éclats de Je(s) présente un spectacle en deux parties. En lever de rideau, les enfants de l'atelier-théâtre de Creys-Mépieu, menés par Guy Paviot, présenteront un spectacle de clowns. Ensuite, Cadencia project, un duo formé par un guitariste de jazz et une chanteuse de musiques traditionnelles proposera un récital de musiques latino jazz. Élisabeth Herbein, chanteuse, travaille les répertoires traditionnels originaires de la péninsule ibérique et d'Amérique latine. Elle sera accompagnée par Oriol Martinez Codinachs, guitariste de jazz, arrangeur, qui participe à de nombreux projets musicaux en Auvergne-Rhône-Alpes. Lors de leurs concerts, ils unissent leurs univers respectifs et invitent le public sur les routes du jazz, aux confins de l'Amérique latine, de la bossa-nova, du boléro ainsi que du fado.

Port du masque obligatoire, nombre d'entrées limité. Buvette.